

Periódico: Forbes México

Título: ¿Por qué es tan difícil para las madres trabajar en México?

Tema: Trabajo

Subtema: Madres trabajo México

Referencia: Forbes México. (26 de marzo de 2021). ¿Por qué es tan difícil para las madres trabajar en México?. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/3gydLnL>

Resumen:

¿Por qué es tan difícil para las madres trabajar en México?

“El principal motivo por el que las mujeres dejan de trabajar cuando tienen hijos es por la poca confianza en las estancias infantiles, de hecho, más de la tercera parte de las mujeres abandonan sus empleos por esta razón”, denunció Gabriela Inchauste, economista líder del Banco Mundial al presentar hace unas semanas el estudio “La participación laboral de la mujer en México”, que destaca los retos para las madres trabajadoras.

De acuerdo con el Banco Mundial, México debe fortalecer los estándares mínimos de calidad en los servicios de cuidado infantil. Actualmente, las mujeres mexicanas dedican más del doble de tiempo a las actividades domésticas y el cuidado que los hombres, según las encuestas sobre uso de tiempo (EUT). La oferta institucional de los servicios de cuidado infantil tiene una cobertura limitada, está fragmentada y es heterogénea, con presencia de múltiples proveedores con modalidades de entrega muy diferentes. Según el INEGI, durante el 2020, más de 23.5 millones de mexicanas reportaron no estar disponibles para trabajar por atender otras obligaciones representando un incremento de 1.4 millones de mujeres con respecto a lo observado en el 2019.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas